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議 事 の 大 要 

委員長 令和２年第５回東久留米市選挙管理委員会定例会を開催いたし

ます。本日の議案は、議案第９号「令和２年５月１日現在におけ

る永久選挙人名簿の抹消について」、議案第１０号「令和２年５

月７日現在における在外選挙人名簿の抹消について」及びその他

でございます。 

委員長 始めに日程１．議案第９号「令和２年５月１日現在における永久

選挙人名簿の抹消について」であります。事務局からよろしくお

願いいたします。 

係 長 それでは議案第９号について説明いたします。 

選挙人名簿登録者数（前回）は男 47,161 名 女 50,349 名 計

97,510 名、抹消者数（減）は男 217 名 女 210 名 計 427 名で

あり、令和２年５月１日現在における選挙人名簿登録者数は男

46,944 名 女 50,139 名 計 97,083 名となります。提案理由に

つきましては、公職選挙法第 28 条に該当するものを抹消するた

めでございます。説明は以上でございます。ご審議のほど、よろ

しくお願い申し上げます。 

委員長 説明が終わりました。只今の説明について、ご意見等はございま

せんか。 

各委員 第 16投票区の市内転居者数が増えている理由は。 

係 長 駅前東口近くにあった第一製粉株式会社跡地へのマンション建

設の影響が考えられます。 

委員長 他に何か質問はありますか。 

各委員 特になし 

委員長 特に無いようですので、議案第９号を原案のとおり決定したいと

思いますが、よろしいでしょうか。 

各委員 全員承認 

委員長 では日程２．議案第１０号「令和２年５月７日現在における在外

選挙人名簿の抹消について」に移りたいと思います。事務局から

よろしくお願いします。 

係 長 それでは議案第１０号「令和２年５月７日現在における在外選挙

人名簿の抹消について」資料に沿ってご説明いたします。 

前回までの登録者数は男 65 名 女 86 名 計 151 名、今回登録

者数は男 0名 女 0名 計 0名、抹消者数は男 1名 女 0名 計

1名であり、令和 2年 5月 7日現在における在外選挙人名簿登録

者数は男 64 名 女 86 名 計 150 名となります。提案理由につ
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きましては、公職選挙法第 30条の 11の規定により在外選挙人名

簿の抹消を行うためでございます。説明は以上でございます。ご

審議のほど、よろしくお願い申し上げます。 

委員長 説明が終わりました。只今の説明について、ご意見等はございま

せんか。 

各委員 特になし 

委員長 特に無いようですので、議案第１０号を原案のとおり決定したい

と思いますが、よろしいでしょうか。 

各委員 全員承認 

委員長 では日程３．その他に移りたいと思います。事務局からよろしく

お願いします。 

局 長 

 

 

コロナウイルスの関係でございます。４月２６日に投票が行われ

た福生市長選挙に係長がお邪魔させていただき対策をお伺いし

てきました。手を消毒するアルコール、間隔を開けるため記載台

の一部使用中止など対策に苦心している様子がうかがえたと聞

いております。 

こうした事例を参考に、消毒用アルコールによる手の消毒のお願

い。社会的間隔をとるためフロアステッカーの掲示。投票管理者

を含め投票所にいる全ての方へのマスクの着用。投票事務に従事

する職員・派遣社員へのニトリル製手袋の着用義務付け。使用後

の鉛筆などアルコール消毒、持参した筆記具の使用容認。アルコ

ールに弱い選挙人へのポリエチレン製手袋の用意。受付と交付係

のレイアウトを工夫し、投票所整理券のやり取りを最小限にす

る。受付と交付係の従事スペースに飛沫感染防止用ビニールカー

テンを作成し設置。記載台の中央を使用不可とし、記載台などア

ルコール消毒を頻繁に行う。窓を開け空気が対流するよう扇風機

を使用する。開票所においては、従事職員の間隔を開けるととも

に、マスクとニトリル製の手袋の着用を義務付ける。市広報にお

いて来場者への市の感染症対策を掲載する。期日前投票所につい

て、三密となるエレベーターを使用しなくて済むよう、前回の 704

会議室から 2階の 204・205会議室へ変更を検討。投票日当日は、

来場者が平準化するように、昨年の参議院選挙時の時間帯別投票

者数を広報に掲載する等を検討しています。 

委 員 期日前は２階で行うということですか。 

局 長 エレベーターでの三密を避けるため２階を検討しています。窓が

ないですが、入口と出口の動線を確保し、扇風機などで換気を行

います。 
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委 員 エスカレーター、エレベーターは動いていますか。 

局 長 稼働しています。 

委 員 車いすの方が利用できるトイレは近くにありますか。 

局 長 １階にユニバーサルデザインのトイレがあります。 

委 員 鉛筆を消毒するなどしているところもあったようですが、何か検

討していますか。 

係 長 鉛筆に関しまして、福生市では市広報、ホームページで「持参し

てかまわない」と周知していたので、見ていると持参されている

方が多かった印象がありました。 

委員長 マスク等は手に入りそうですか。 

係 長 マスクについては 1,000枚手配しています。アルコール消毒液に

ついては既に手配してストックしてあります。先ほど局長から話

がありました手袋につきましても、５月中には入ってくる予定で

す。 

委 員 選挙が終わった後に学校へ返す時、消毒液を紙タオルなどに吹き

かけて掃除することが必要になると思います。 

係 長 今回は、各投票所へ行く機材のほかに、コロナ関係の消毒液やマ

スクなどを段ボールへ入れて用意する必要があります。その中

に、ペーパータオル等も含めて入れることを考えています。 

委員長 他に何かございますか。 

事務局 前回の定例会での資料「令和２年７月５日執行東京都知事選挙執

行計画（案）」につきまして、東京都の東京都知事選挙執行計画

をもとに一部修正させていただきました。 

－修正箇所の説明－ 

報告は以上です。 

委員長 その他何かありますでしょうか。 

無いようなので、閉会といたします。ありがとうございました。 

 


